

Concretando más sueños

130 familias, organizadas en cooperativas, recibieron el préstamo para construir.

El viernes 23 de marzo, familias de la cooperativa Covisin IV se reunieron en la oficina de la Agencia Nacional de Vivienda (ANV) de Fray Bentos para celebrar la firma del préstamo que permitirá la construcción de 40 viviendas en dicha ciudad. Roberto, su presidente, manifestó gran satisfacción por la meta alcanzada y el compromiso asumido para concretar el sueño de la casa propia.

Siguieron sus pasos integrantes de la cooperativa Covisin V, que materializaron con su firma, el inicio de un sueño cumplido. Dicha cooperativa se ubicará en la calle A entre D y E (Paraje "La Feria") y brindará techo también a 40 familias fraybentinas.

Por último, fue el turno de Paysandú. La cooperativa de vivienda de propietarios por ayuda mutua Covisur XIII, se reunió en la oficina local de la ANV para dar los primeros pasos hacia la construcción de 50 viviendas, conscientes de que aún queda mucho trabajo por hacer.

- Cooperativa de viviendas Covisin IV - 40 viviendas - Fray Bentos
- Cooperativa de viviendas Covisin V - 40 viviendas - Fray Bentos
- Cooperativa de viviendas Covisur XIII - 50 viviendas - Paysandú

Estos casos, en los que la ANV administra activos de la cartera de créditos para la vivienda con directivas del Ministerio de Vivienda, Ordenamiento Territorial y Medio Ambiente, refuerzan y demuestran la intención de seguir fortaleciendo el cooperativismo, las modalidades de autoconstrucción y los programas de vivienda nueva, buscando, en pos de soluciones habitacionales adecuadas y bien ubicadas, renovar los escenarios según los distintos actores y así brindar las garantías de sostenibilidad a la política pública de vivienda.